
Vorsitzender Lorenz verweist auf die Verwaltungsvorlage. Auf seine Frage ergeben sich keine 
Wortmeldungen. Daraufhin lässt er über den Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen. 
 
 


